

令和2年度 さくらの里だより 2月 区報第310号

早いもので、新年を迎えたと思っていたら、区報2月号をお届けすることになりました。行事等のご案内は、年度替わりの時期でもあり、3月分まで掲載してあります。

それにしても、昨年春以来の新型コロナウイルス感染症は、収まることを知らず、第3波にいたってますます猛威を振るい、様々な行事等も中止・縮小・延期などとなっています。

今春以降にワクチンの接種が始まるという嬉しい報道もありますが、油断することなく健康管理に今まで以上に心を配りたいものです。

2月・3月の区行事ご案内

- ※毎週木曜日 13:30～ 「健康づくり IN 桜洞」(桜洞区後援)
*コロナ禍ですが密を避けて実施。1月は参加費無料です。
- 2月 6日(土) 19:00～ 祈年祭・祈願祭打合せ(神職・総代・当番組・三役)
 - 2月 9日(火) 19:30～ 萩原まちづくり講演会(星雲会館)
 - 2月14日(日) 13:00～ 祈年祭・祈願祭(神職・総代・当番組・三役
新入学児童)
 - 2月15日(月) 7:20～ 交通安全街頭指導
 - 2月20日(土) 19:00～ 組長定例会(集会所)
 - 3月 7日(日) 17:00～ 区会計監査(監事・神社会計・財産管理委員長
さくらの里環境保全会・三役)
 - 3月14日(日) 14:00～ 区通常総会
 - 3月20日(土) 19:00～ 新旧総役員引継ぎ集会(新旧役員・三役)
 - 3月21日(日) 19:00～ 縣神社引継ぎ集会

お願い・お知らせ

○飛騨慈光会后援会会費

合計184件のご協力を得て191,000円になり1月8日に納付致しました。区民の皆様のご協力、ありがとうございました。

○新型コロナウイルス感染拡大防止について

岐阜県では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続き、感染爆発・医療体制の崩壊が強く懸念され、「非常事態宣言」及び「緊急対策」が発表されました。その後、国の緊急事態宣言も発令されて今日に至っています。

区民の皆様におかれましては、感染拡大の徹底阻止に向けてご協力をお願いします。

- 1、リスクを伴う飲食の自粛(酒類を伴い、大声を出す、マスク無しの会話を伴う飲食等)
- 2、通院や買い出しなどを除く不要不急の外出自粛(昼夜を問わず、特に夜8時以降)
- 3、県をまたぐ不要不急の移動自粛(特に、緊急事態措置を実施する都道府県)

また、今まで言われてきたように、「3密を避けること」「マスクの着用」「手洗いの励行」などに留意し、室内の換気や乾燥を防ぐことなどにも心掛けたいものです。

○新入学児童をお祝いします

桜和会の皆さんが、学業成就や交通安全などの願いを込めて作られたお祝いの品「手作りランドセル」が、2月14日の「祈年祭・祈願祭」のときに贈られます。

○火の用心について

桜谷は水がれ。中央用水は、工事のため2月22日まで通水が止まる予定です。寒さの厳しい冬場は火災の多い時期です。念には念を入れ、火の用心をお願いします。

～ 12月・1月の行事から～

○除夜祭・歳旦祭



小雪舞う早朝より、当番組（2組・3組）の皆さんには、除夜祭、歳旦祭の準備に取りかかっていたいただき、新しい注連縄の取り付け、境内の飾り付け等、寒い中ご協力ありがとうございました。



23時30分に田中一彦縣神社主管よりご挨拶があり、除夜祭の神事を高野神職様・小林神職様に厳粛に執り行っていただきました。引き続き1月1日午前0時より、歳旦祭を行っていただき、高野神職様から、無病息災・五穀豊穰・新型コロナウイルス感染症の終息等を願う神事を執り行っていただきました。



除夜祭の様子



除夜祭の様子



歳旦祭の様子



歳旦祭の様子

○1月10日 左義長

伝統の左義長は、冷え込みの厳しい日ではありましたが、厳粛に神事を終えることができました。

小林神職様により、拝殿に神饌を供えて祝詞を奏上し玉串を奉奠する神事が厳粛に執り行われ、その後、旧年の神札や飾り終えた縁起物などを焚き上げる儀式を行いました。

古神札・お守りなどに混じっての難燃物（鈴、釘等）やプラスチック製品が少なくなりました。皆様方のご協力に感謝いたします。



桜谷の治水工事

平成24年に桜谷が大増水したことを受け、馬橋下流に2基の堰堤が建設されました。以後治水工事が進められ、現在は水洞平の上流側で工事が行われています。この一連の工事は、これで4箇所目になり、完成している堰堤数は9基になります。

昨年も大水が出ましたが、今年の梅雨・夏の頃は是非平穏であってほしいものです。

